

- les jeunes Saoudiens n'ont pas eu de difficultés, jusqu'à récemment, à trouver des emplois prestigieux et rémunérateurs, la plupart des travaux manuels étant réservés à une main-d'œuvre d'importation;
- la mise en place d'une vaste infrastructure entièrement nouvelle (dont des routes, des aéroports, des stations de dessalement de l'eau, des usines, voire des villes fabriquées de toutes pièces) a permis à la population de jouir d'une excellente qualité de vie;
- un début d'industrialisation et des efforts persistants de diversification de l'économie ont contribué à offrir aux jeunes Saoudiens des perspectives de carrières stimulantes.

La géographie

Le royaume de l'Arabie saoudite occupe quelque 80 p.100 de la péninsule arabique. Sa superficie est de 2,15 millions de km², soit le cinquième du Canada. Seulement 25 p.100 du territoire national est habité. L'Arabie saoudite comprend cinq provinces :

- (a) le Hasa, province orientale en bordure du Golfe, contient les champs pétrolifères du royaume;
- (b) le Nadjd, qui est la plus grande province, couvre le plateau central incluant le plus grand désert du monde, le Rubal-Khali ou Quart désertique;
- (c) le Hedjaz, soit la province occidentale, abrite le centre du commerce, Djedda, sur la mer Rouge;
- (d) l'Asir, province du sud-ouest de la plaine côtière de la mer Rouge, englobe également les montagnes intérieures;